



Sheinbaum envía al Senado sus propuestas para la designación de nuevos Cónsules

Por Alberto Valderrábano

La presidenta Claudia Sheinbaum, envió al Senado sus propuestas para la designación de nuevos cónsules para distintas ciudades de Estados Unidos, Brasil y Canadá.

Destaca la propuesta del exdirector de la Guardia Nacional y ex subsecretario de Seguridad, general Luis Rodríguez Bucio, para el consulado de Dallas en Texas. El exgobernador de Tlaxcala, Marco Antonio Mena García, para el consulado de San Francisco en California.

El excoordinador del Programa Construyendo el futuro, para el consulado de San José en California.

Donaji Alba, presidenta de la comisión de honor y justicia de Morena, al consulado de Raleigh, en Carolina del Norte.

Marcos Bucio, ex secretario general del IMSS, al consulado de Nueva York.

Carlos Iriarte, exalcalde de Huixquilucan, para el consulado en Boston.

Rafael Eugenio Laveaga Rendón, diplomático de carrera, al consulado de Atlanta.

Claudio Velasco Osorio, diplomático de carrera, al consulado de São Paulo, Brasil.

Iván Roberto Sierra Medel, diplomático de carrera, al consulado de Toronto en Canadá.

Julián Adem Díaz de León al consulado de Vancouver, en Canadá.

Las propuestas fueron remitidas al Senado a través de la Secretaría de Gobernación, encabezada por Rosa Icela Rodríguez, para su análisis y eventual aprobación.

Será la Comisión Permanente la encargada de dictaminar la idoneidad de cada perfil.

Por lo pronto, el gobierno federal reafirmó que esta lista responde a un esfuerzo por fortalecer la representación consular en ciudades clave donde reside una fuerte comunidad mexicana.

En casos como el de Raleigh, donde el 9% de la población tiene origen mexicano, se busca reforzar el vínculo bilateral y la atención a connacionales.

Con estos movimientos, el gobierno de Claudia Sheinbaum inicia una etapa de renovación diplomática, marcada por el equilibrio entre cuadros políticos y personal con carrera en el Servicio Exterior Mexicano.



Luis Rodríguez Bucio fue nombrado en 2019 como comandante de la GN por el entonces Presidente Andrés Manuel López Obrador. (Foto archivo Cuartoscuro)



Marco Antonio Mena, exgobernador de Tlaxcala. (Foto Archivo Cuartoscuro)